



## Pressemitteilung

07. November 2023

### **Erster großer Ballettabend „Romeo und Julia“ im Globe zu erleben**

*Premiere am Samstag, 11. November um 19:30 Uhr*

In der neu eröffneten Interimsstätte – GLOBE COBURG – bringt das Landestheater Coburg den ersten großen Ballettabend auf die Bühne. Am Samstag, den 11. November um 19:30 Uhr feiert „Romeo und Julia“ Premiere. Nach dem großen Erfolg von „Der Glöckner von Notre-Dame“ präsentiert Ballettdirektor Mark McClain sein nächstes großes Handlungsballett. Das Ballett ist damit die dritte Sparte, die sich in den Eröffnungszklus mit Stoffen William Shakespeares einreicht. Inhaltlich basierend auf dem 1595 entstandenen Drama des englischen Dichters, komponierte Sergei Prokofjew 1935 die Ballettmusik, die zu den schönsten gehört, die je für den Tanz geschrieben wurden. Es spielt das Philharmonische Orchester Landestheater Coburg unter der musikalischen Leitung von Johannes Braun.

Es ist eine der größten Liebesgeschichten der Weltliteratur. Sie berichtet von der verbotenen Liebe Romeos und Julias, die durch die blutige Fehde ihrer Familien und deren grausamen und tiefsitzenden Hass nicht zueinander kommen dürfen. Im Kampf für ihre Sehnsüchte, ihre Liebe und ihre persönliche Freiheit riskieren sie alles ...

Mark McClain setzt den bewegenden Ballettklassiker gewohnt poetisch und neoklassisch in Szene. Das Bühnenbild stammt von Eugenia Leis. Für die aufwendigen Kostüme zeichnet Ana Tašić verantwortlich, die zuletzt „Das Märchen vom Schwanensee“ und „Der Glöckner von Notre-Dame“ ausstattete. Für die Einstudierung der Fecht- und Kampfszenen der verfeindeten Familien Montague und Capulet kehrte der Kamp choreograf Jean-Loup Fourure, zuletzt im Einsatz für „Die drei Musketiere“ im Hofgarten, einmal mehr ans Landestheater Coburg zurück.

Leider ist die Premiere am 11. November bereits ausverkauft bzw. sind die ersten Vorstellungen bereits stark nachgefragt. Für die Vorstellungen ab dem 23. November gibt es noch Karten. Das Stück ist bis März 2024 im Globe zu erleben. Tickets erhält man an der Theaterkasse am Schlossplatz, online unter [www.landestheater-coburg.de](http://www.landestheater-coburg.de) sowie Restkarten an der Abendkasse im Globe.